
Montreuil, le 27 septembre 2022

Objet : situation du ST Masse Ile de France

Madame La Présidente du CA de l’EPA Masse, 
Madame La Directrice de l’EPA Masse

Nos organisations syndicales vous saisissent régulièrement lors des différentes instances
sur  les  difficultés  rencontrées  par  l’ensemble  des  services  territoriaux,  notamment  en
raison du sous-effectif chronique et de la charge de travail en augmentation constante,
particulièrement en cette année électorale.

Aujourd’hui,  les  agents  du  service  territorial  Ile  de  France  ont  écrit  à  toutes  les
organisations syndicales nationales (voir courrier en pièce jointe) afin de manifester leur
mal-être  face  à  une  situation  de  travail  dégradée  pour  laquelle  aucune  amélioration
pérenne ne semble se dessiner à plus ou moins long terme.

Nos  organisations  syndicales  ont  déjà  pourtant  adressé  des  propositions  au  niveau
national afin que les conditions de travail des services de l’EPA Masse s’améliorent  : mise
en valeur de l’activité Masse dans les CREP (Comptes Rendus d’Entretien Professionnel),
abondement  en  effectifs,  octroi  d’une NBI  en  reconnaissance de la  technicité  de  nos
collègues travaillant pour l’EPA Masse. 
Si la valorisation de l’activité dans les CREP a été retenue, les autres propositions ont
souvent été balayées trop vite. 

En tant que Présidente du CA de l’EPA Masse et Directrice de l’EPA Masse il vous
incombe de ne pas  laisser   la  situation  du ST Masse  Ile  de France se dégrader
encore plus, sous peine de voir le service couler totalement. 

Nous vous demandons en conséquence :
-  de rencontrer rapidement nos collègues afin d’échanger avec eux et d’entendre leurs
difficultés quotidiennes ;
-   l’abondement  a  minima  de  3  effectifs  pérennes  pour  ce  service  et  une  véritable
reconnaissance de l’engagement professionnel de ces agents ;
-  un point sur la situation du service, les solutions envisagées et les engagements de
l’administration lors de la commission préparatoire au CA du 18 octobre prochain.

Les élus au CA de l’EPA Masse des Douanes


